

Gemeinde 21 – Förderzusagen erhalten!



Mit Juni 2016 ist die Phase der Betreuung bei „Gemeinde 21“ zu Ende gegangen. Für einige Projekte wurde um **finanzielle Unterstützung durch das Land NÖ im Rahmen der Dorferneuerung** angesucht. Für einen Großteil davon hat die Gemeinde am 27. September die Förderzusage erhalten:

Geschwindigkeitsanzeiger



Im Gemeindegebiet wurden drei Geschwindigkeitsanzeiger aufgestellt. Sie sollen auf die Fahrgeschwindigkeit aufmerksam machen und die Sicherheit im Straßenverkehr erhöhen. Es ist angedacht, dass der Standort der Anzeiger von Zeit zu Zeit gewechselt wird.

Gesamtkosten laut Rechnungen EUR 9.900,--

Förderung EUR 2.400,--

Gemeinschaftskeller Oberkreuzstetten



In der Kellergasse wurde vom Kellergassen-erhalterverein ein Gemeinschaftskeller mit sanitären Einrichtungen errichtet. Rechtzeitig zum Kellergassenfest im August wurde der Keller fertiggestellt und in Betrieb genommen!

Gesamtkosten laut Rechnungen: EUR 15.320,--

Förderung EUR 3.800,--

Barrierefrei – Rampe



Im Zuge des Gemeindeamt-Umbaus wurde der Eingangsbereich mit einer Rampe barrierefrei ausgeführt.

Gesamtkosten laut Rechnung EUR 39.105,--

Förderung EUR 5.000,--

Anschlagtafeln



Die desolaten Gemeinde-Anschlagtafeln in einigen Ortsteilen wurden auf Initiative des g21-Arbeitskreises „Dorfentwicklung & Infrastruktur“ ersetzt. Hier am Bild vorläufig nur zur Ansicht, im Dezember schon am gewohnten Platz zu sehen!

Gesamtkosten laut Rechnungen EUR 17.796,--

Förderung EUR 4.500,--

Die endgültige Erstellung der Förderanträge erfolgte bei den meisten Projekten im Juni buchstäblich „in letzter Minute“ - **ein herzliches Danke an Frau Mag. Tagwerker, durch deren Einsatz alle Anträge noch zeitgerecht bei der Förderstelle eingelangt sind!**

Das g21-Projekt hat in vielfacher Weise einen positiven Beitrag zur Entwicklung unseres Ortes geleistet – schön, dass dies auch mit den Förderzahlungen des Landes NÖ anerkannt und gewürdigt wird.